



LIMANDA
IMMOBILIER

6 Pièces

302 m²

Réf. 85310300

3 300 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Limandat immobilier vous propose cette superbe villa d'architecte entièrement rénové, offrant un cadre de vie luxueux à seulement 3 minutes du centre-ville. Avec une superficie de 302 m² sur un terrain de 2000 M², cette propriété offre une vue imprenable sur les îles de Lérins et l'estérel. Cette propriété d'exception dispose de 4 master chacune avec dressing, salle d'eau privative ainsi terrasse individuelle, pour un confort et une intimité totale. Une chambre / bureau avec salle d'eau et wc. Au niveau principal une superbe cuisine américaine, entièrement aménagé et équipé, ouverte sur un ...

Discover this superb architect villa completely renovated, offering a luxurious living environment just 3 minutes from the city center. With an area of 302 m² on a plot of 2000 M², this property offers a breathtaking view of the islands of Lérins and estérel. This exceptional property has 4 masters each with dressing room, private bathroom and individual terrace, for comfort and total privacy. A bedroom / office with bathroom and toilet. On the main level a superb american kitchen, fully furnished and equipped, open to a living room bathed in natural light thanks to the many bay windows and ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

